

La Diputación prepara un apoyo "útil" al sector - Mediterráneo - 27/01/2016

REUNIÓN CON LA DIRECCIÓN DEL ITC

La Diputación prepara un apoyo "útil" al sector

REDACCIÓN
CASTELLÓN

El diputado de Promoción Económica en la Diputación de Castellón, Salvador Aguilera, compartió ayer una reunión con los técnicos del Instituto de Tecnología Cerámica (ITC) de la Universitat Jaume I con el objetivo de cerrar la agenda de trabajo que llevarán a cabo en la próxima edición de la feria cerámica Cevisama.

El encuentro sirvió además para ultimar las novedades de las herramientas informáticas Solconcer y Vigilancer de la Diputación Provincial que está desarrollando el ITC y que se darán a conocer a todos los medios de comunicación mañana

jueves, 28 de enero, antes de su presentación y demostración en Cevisama para todos los profesionales azulejeros.

Estas actividades se sumarán a la agenda institucional coordinada con los ayuntamientos en el stand provincial, lo que deja constancia de que "desde la Diputación hemos programado una participación en Cevisama útil para el sector, que dé nuevos recursos a nuestros profesionales para seguir sumando valor frente a otros competidores extranjeros. Y, para ello, vamos de la mano tanto de los ayuntamientos de los municipios con más tradición cerámica como del ITC", tal y como ha señalado Salvador Aguilera. ≡

JAVIER VILAR



► Aguilera (i) conversa con Javier Mira y Vicente Lázaro.